
挨拶・総括　　　　：

地区名　：大山地区 園田依子 司会進行　　　　　：

日時　　：平成27年11月13日（金） 小畠政行 報告　　　　　　　：

　　　　　　　19：00～20：30 吉田浩明     　　　　　　　：

場所　　：大山小学校ふれあい館 下記参照 受付・記録　　　　：

参加人数：　19人(男19人・女0人) 下記参照 　　　　　　　　　：

恒田正美 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

恒田正美

恒田正美

・定住促進施策は東部８地区だけでなく、市全体として考えていく必
　要があり、市もその方向で考えています。議会においても今後注視
　していきます。

質疑・意見

吉田浩明

【出席議員】

議会報告会　会場報告書

小畠政行

（５）閉会あいさつ：

國里修久

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子　　

概要

（４）意見・提言等：

・少子化・定住促進対策特別委員会で「地区別カルテ」の導入を提案した
　ということであるが具体案は出来ているのか。

・市では様々な人口減少対策が行われているが、効果はあったのか。

園田依子 河南克典

園田依子

國里修久

河南克典 小畠政行

吉田浩明

回答

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

恒田正美

（３）質疑応答　　：

・政務活動費の支出項目の中で、「その他」の項目があるが、何に使われ
　たのか。

・「地区別カルテ」は議会から市長に提言したものであり、執行部で
　活用されるかは不明ですが、活用してほしいと考えています。

・会派印を作成した費用です。



・県道長安寺篠山線は大山への玄関口であり、通行量も多いので拡幅がで
　きないか。

・長安寺篠山線は幅員が狭く、通学路でもあるため、県にも要望がさ
　れています。議会としても問題として認識しています。

質疑・意見 回答

・市内でも不審者情報が増えてきており、市で防犯カメラの設置を進めて
　ほしい。

・猟友会会員の高齢化によって今後の人員確保が問題となっている。獣害
　被害は年々増加しており、駆除できる期間を柔軟に対応できるようにし
　ていただきたい。

・防火水槽等は要望により順番に整備されていくものと考えているま
　す。執行者に意見があったことを伝えます。

・地区の山林は手入れがされず放置されているが、土砂災害の恐れもあ
　り、市で対策を取ってほしい。なお、地元生産森林組合の経営状況も苦
　しいので市からの助成金の交付をお願いしたい。

・間伐計画が策定されており計画に基づいて整備される予定です。ま
　た皆伐して広葉樹林化する計画もあります。執行者に意見があった
　ことを伝えます。

・地区で防犯カメラ設置を設置するには、県と市の補助があるので地
　区で検討して市に相談していただきたい。

・大山地区で昨日に火事があり、改めて防火用水を整備する必要性を認識
　したので今後整備いただくようお願いしたい。

・若者の猟銃免許保持者が活躍できる場をつくる必要があると考えま
　す。執行者に意見があったことを伝えます。


